



## Si piensa asistir al Petronio Álvarez, entérese por cuales vías no podrá transitar

La Secretaría de Movilidad dispuso cierres viales desde el próximo miércoles 16 de agosto en el perímetro donde se realizará el festival este año.



📷 Crédito de foto: David Vega

En Cali ya se comienza a sentir el ambiente de celebración por la llegada del **Festival de música Petronio Álvarez**, un evento que le rinde tributo al **folclor del Pacífico colombiano** y que este año tendrá como epicentro la **Unidad Deportiva Alberto Galindo**.

Por esto, la **Secretaría de Movilidad** de Cali informó que a que a partir del **miércoles 16 y hasta el lunes 21 de agosto**, se realizará el cierre de las vías que conforman el perímetro de la Ciudadela Petronio de esta manera:

- Cierre total de la calle 3 entre la carrera 55 y la carrera 52
- Cierre del sentido oriente – occidente de la carrera 55 entre la calle 3 y la calle 2
- Cierre del sentido norte – sur de la calle 2 entre la carrera 55 y la carrera 52
- Cierre eventual, si por tráfico de peatones se evalúa necesario, de la calzada Sur entre la calle 1 y la calle 5.

**Nota relacionada:**



## Avanza adecuación del espacio donde se realizará el Festival Petronio Álvarez

La versión del evento de este año se llevará a cabo en la Unidad Alberto Galindo.

Según la **Secretaría de Movilidad**, los conductores que deseen usar este sector y dirigirse al norte, podrán transitar por las calles 1, 5 y 9 además de la **Autopista Sur Oriental**. También estarán habilitadas las carreras 52 y 56 para la comunidad que reside en la zona al igual que la calle 55 y calle 2

“Serán 20 agentes de tránsito que ejercerán control, además de regulación en los puntos de mayor afluencia como son la calle 5 con carreras 50 y 52. También sobre la avenida Circunvalar y patrullas constantes sobre la zona”, informó el **subsecretario de Servicios de Movilidad, José Luis Garzón**.

La dependencia municipal designó un grupo técnico, quienes se encargarán de realizar la demarcación vial en el sector en el transcurso de esta semana.

“Lo más importante es que los caleños entiendan que quienes deseen ir al Petronio Álvarez lo hagan en transporte público, Metrocali implementará un plan especial para garantizar la demanda de los buses. Queremos que la ciudadanía disfrute del festival. Los agentes de tránsito estarán presentes para realizar el control y garantizar la movilidad de la zona”, puntualizó el subsecretario de Servicios de Movilidad.

**Vea también:**



## Así será la muestra gastronómica y de arte culinario del Petronio Álvarez

El festival le apostará al fortalecimiento de la muestra gastronómica implementando 71 cocinas y una muestra en vivo para los asistentes.